

## LA FEMME DU JOUR



**MARIE-FRANCE THÉVENOT, 58 ans, de Ham.** « Ce que j'ai retenu de cette année ? Les manifestations qui ont permis de rassembler, comme la tentative du record de la plus longue bûche, ou aussi la Corrida de Ham, à laquelle ont participé 200 personnes. J'ai moi-même participé à la tentative de record en achetant des parts de bûche. Cet événement a fait venir des gens de Soissons, de Laon ou de Péronne, et a permis de faire parler de Ham. Ces deux événements ont permis de rassembler les gens, et je préfère les actualités heureuses. »